

Regionale Schule Ueckermünde wird Landesmeister

(von Steffen Bigalke, Fotos: 3 R. Zentgraf, 1 S. Helms)

Am 12.03.2011 fanden die diesjährigen Schulschachmeisterschaften von Mecklenburg Vorpommern in Schwerin statt. Aus dem Uecker-Randow-Kreis nahmen nur drei Teams die weite Reise auf sich.



In der Wettkampfklasse der Grundschule spielten 24 Mannschaften den Landesmeister aus. Für **Axel Trömer, Tim Becker** und **Justin Wagner** aus der Schulschach AG war es die erste Meisterschaft. Am Spitzenbrett der **Haff-Grundschule Ueckermünde** spielte das SAV – Mitglied **Felix Trömer**. Hervorragend gecoacht von **Familie Trömer** belegte die Mannschaft einen tollen 11. Platz.



Die Vertretung aus der **Regionalen Schule Ueckermünde** hatte in der Altersklasse U13 da schon mehr Wettkampferfahrung, war doch **Chris Wesener** der einzige „Nichtvereinsspieler“. **Alexander Kasel, Tillmann Reinke, Alex Bollnow** und **Lukas Nitzke** können schon auf mehrere Einsätze in den SAV Mannschaften zurückblicken. Nach Siegen über Wismar und zwei Schweriner Schulen folgte eine unnötige Niederlage gegen Rehna. Als das Team dann Greifswald in der letzten Runde bezwungen hatte, war Platz 2 sicher. Die erhoffte Schützenhilfe kam aus der Landeshauptstadt. Schwerin trennten sich von Rehna 2:2, und somit heißt der neue

Schulschachlandesmeister AK U13 Regionale Schule Ueckermünde



Das **Greifen – Gymnasium Ueckermünde** startete in der U17. Für **Mikael Ispirjan, Paul Schmidt, Anne Schünemann** und **Luisa Schrötter** war es mehr oder weniger eine Spaßveranstaltung. Bei 15 Minuten Partien hat die Mannschaft keine Chance. Selbst der Betreuer witzelte während der Hinfahrt, dass die Mädchen nur durch Schäfermatt gewinnen können, da sie bei der Bedenkzeit kaum mehr Züge schaffen.

Vielleicht hätte man das Mattbild im Vorfeld noch mal zeigen sollen?! 😊

Letztendlich konnte das Team aber überraschend die Silbermedaillen in Empfang nehmen.

